



Entgegen den letzten Jahren waren in Mülheim Saarn diesmal keine männlichen Spitzenläufer am Start, und auch die Beteiligung lag hinter den Vorjahren. Ob es an der Terminverschiebung lag, denn die Witterungsbedingungen waren gut? Jedenfalls ist die Veranstaltung eigentlich einen Besuch wert.

Seine Chance konnte **Jens Borka** (Foto) nutzen. Er belegte über den Hauptlauf über 10km den 3. Platz im Gesamteinlauf (1.M30) in neuer persönlicher Bestzeit von **34:59 min.**

Das nennt man Punktlandung :-)

Weitere Informationen: [Veranstalterhomepage](#)